

Hans Leunig

Im Reich der Insekten

Seit zehn Jahren geht Hans Leunig auf Entdeckungsreisen in die Welt der Insekten. Anfangs waren es farbenprächtige Schmetterlinge und Libellen im Garten hinterm Haus; Ausflüge in die nähere und weitere Umgebung erweitern jedes Mal die Zahl der „Neuentdeckungen“. Mit einem 100-mm-Objektiv vor der Spiegelreflex-Kamera werden auch Fotos möglich, die nur wenige Millimeter kleine Tierchen vergrößert abbilden. Und natürlich sollen seine Insekten taxonomisch korrekt bestimmt sein, wozu oft Expertenhilfe nötig ist.

Die Informationen über die Lebensweise der porträtierten Insekten und die gewonnenen Einsichten in die natürlichen Zusammenhänge bewegen Hans Leunig, der Natur bewusster die notwendige Aufmerksamkeit und Achtsamkeit zu schenken.



Die Ausstellung ist vom 7. August bis 22. Dezember 2017 während der Trimesterzeiten jeweils montags bis donnerstags von 8.30 bis 22.00 Uhr und freitags von 8.30 bis 14.00 Uhr im Bildungsverein, Wedekindstr. 14 (Erdgeschoss und Untergeschoss) zu sehen.

BILDUNGS  **VEREIN**

SOZIALES LERNEN UND KOMMUNIKATION E.V.
GEMEINNÜTZIGE EINRICHTUNG DER ERWACHSENENBILDUNG